



就職して3年目の時、たまたま園田代議士の事務所にお邪魔しました。すると、代議士から「人が足りないので手伝つてもらいたい」と言われました。当時、日本新党やさきかけなどによる多党連立政権の時でした。園田代議士から「こんなに政治が動いてる時代はないので政治家になるかならないかは別にして、政治の世界を見てみないか」と説いてもらい、即答はしなかつたのですが、話を受けることにしました。

園田代議士は、天草町大江（現天草市天草町大江）で村長を務められるなど、政治家の家系ですね。そんな影響もあるのでしょうか。

私は祖父にとって初孫でしたので、「大西家の長男として、嫁びずに、誇り高く生きなさい」と言われていました。父や私は政治の道に入つてほしいという気持ちがあつたのだと思います。そんな環境があつたので、知ら

ず知らずにのうちに意識の中に刷り込まれたのかもしれませんね。

—実際に政治の世界を見てみてどうでしたか。

官房副長官の秘書になつたことで、國の政治が動く様を見ることで、官邸出入りしていましたので、國家機密に触れるようなこともあります。そのなかで、官房副長官を務めていました。政界再編の激動の時代で、官邸で働くチャンスは今しかないと考えて決断しました。実際に、国政の中枢で世の中が動く様を見ることがきました。

—よく決断しましたね。祖父の訓造さんは大江村（現天草市天草町大江）で村長を務められるなど、政治家の家系ですね。そんな影響もあるのでしょうか。

秘書をある程度経験したら熊本で出馬するのだとthoughtいましたが、現実は予想よりも早かつたのです。秘書になつて3年ほどたつた時、父の具合が悪くなつて入院してしまいました。医師からも「早く引退させた方がいい」という話がありました。その時、馬場三則県議が亡くなつて、県議の補欠選挙が行われる

ことになりました。園田代議士

から「地元の様子を見て来い」と言われて、熊本に着いたら、後援会の人々が空港に迎えに来て

いて、有無を言わざずポスター

用の写真撮影をして…。後援会

の人々に相談するはずだったのが、

何百人もいる集まりに顔を出す

ことになつて、「出るしかない」と覚悟を決めました。それで出

馬を表明しました。

出馬を決めて、1カ月ほどで

し、政治のダイナミズムや脆さ

も垣間見て、アドレナリンが出

してきましたので、国家機密に

誘つてもらい、即答はしなかつたのですが、話を受けることに

いました。

當時、官邸でもテレビを見て情

報を集めていた状況でした。ス

タッフが大慌てで、「この国は大

丈夫なのか」と感じました。

—そのころには政治家になる覚悟をされていたのですか。

—そのころには政治家になる

覚悟をされていました。

—そのころには政治家になる

覚悟